

Licenciado en Economía en la Universidad de Buenos Aires, graduado en 1975. Cursó estudios de posgrado en España (Diploma en Ordenación de Territorio de la Universidad Politécnica de Madrid) y en Holanda (Diploma en Técnicas de Planificación del Desarrollo en el Institute of Social Studies de La Haya). Trabajó como consultor nacional e internacional en temas vinculados a la economía del transporte, la planificación de inversiones en el sector público y economía del desarrollo. Con amplia experiencia en el campo de la cooperación internacional, entre 2011 y 2016 participó de una misión de apoyo del MECON al Gobierno de Haití. Actualmente es profesor asociado del Instituto del Conurbano de la Universidad Nacional de General Sarmiento, en la que trabaja desde el año 1994, ocupando distintos cargos. Fue Secretario Económico Financiero (1995-96) y Secretario General (2002-2006). Es el coordinador de la Licenciatura en Administración Pública de la UNGS. Dicta las materias de Gestión presupuestaria y finanzas públicas, Formulación, evaluación y gestión de proyectos y Régimen tributario en distintas carreras de la UNGS. Fue también profesor en la Universidad de Luján, de Tres de Febrero y en la UBA y en el campo del posgrado en la Universidad del Noreste, en FLACSO, en la UNGS y en la Universidad de Estado de Haití.

En materia de investigación, ha publicado distintos trabajos acerca de las finanzas públicas en Argentina, tanto del ámbito municipal, como provincial y nacional. En los últimos años ha trabajado activamente en el asesoramiento a municipios para la implementación del presupuesto participativo y coordinado dos diplomaturas de la UNGS: una sobre Gestión de Organizaciones del Sector Público y otra sobre Gestión Municipal y Presupuesto Participativo. Participó en distintos encuentros y seminarios nacionales e internacionales como expositor en temas vinculados a las relaciones fiscales interjurisdiccionales, al presupuesto participativo y a la cooperación internacional Sur-Sur.

---